

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

2

Project Description / Description de projet		
Acquisition of one (1) Electric Vertical Elevator Mast Acquisition d'un (1) Élévateur électrique à mât vertical		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
23-58133	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	October 25, 2023 25 octobre 2023
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

*Le français suit

Q1. With reference to Solicitation No. 23-58133, the delivery is requested on or before March 25, 2024. Due to Global supply challenges and shortage in parts, all global manufacturers have been experiencing delay in manufacturing lead times. Could you please confirm if a delivery later than March 25th, 2024 caused due to global supply chain challenge will be accepted.

A1. Delivery date remain due on February 15, 2024, check addendum No.1 for more details

=====

Q1. En référence à l'appel d'offres n° 23-58133, la livraison est demandée au plus tard le 25 mars 2024. En raison des difficultés d'approvisionnement au niveau mondial et de la pénurie de pièces, tous les fabricants mondiaux ont connu des retards dans les délais de fabrication des retards dans les délais de fabrication. Pourriez-vous nous confirmer si une livraison postérieure au 25 mars 2024 en raison des difficultés de la chaîne d'approvisionnement mondiale sera acceptée.

R1. La date de livraison reste fixée au 15 février 2024, voir l'addenda No.1 pour plus de détails.